
                                  

 

 

 

 

                                           CONSIGLIO DI CLASSE ASSOMETEOR 

 

In data 14-06-2021 alle ore 21:30 si è riunito il consiglio di classe (CC) dell' Associazione 

 

proprietari Meteor (ASSOMETEOR). Riunione avvenuta in modalità telematica come da normativa 

 

anticontagio COVID 19 e come previsto da statuto all' ART 11 punto 3. Alla stessa erano presenti il 

 

presidente Mario Forgione , il segretario Alessandro Ferrara , il tesoriere Michele Marin e 4 

 

consiglieri : Antonella Panella ,Giuseppe Sfondrini, Massimo Mellini , Davide Sampiero. Dopo 

aver 

 

constatato la presenza di tutti i componenti il presidente Mario Forgione dichiara aperto il primo 

 

consiglio di classe così come istituito nello statuto approvato dalla FEDERAZIONE ITALIANA 

 

VELA ed entrato in vigore 01-01-2020. Dopo aver ribadito la propria fiducia nel nuovo gruppo ,il 

 

presidente Forgione , pone l' attenzione su quella che è la nostra nuova carta statutaria e gli organi 

 

che la rappresentano. Tra questi lo stesso presidente , segretario ,e tesoriere con compiti e funzioni 

 

regolate rispettivamente all' ART 12.13-14 dello statuto. Rinnova nuovamente la grande importanza 

 

dei capiflotta che la nostra associazione dispone su tutto il territorio nazionale e confida con gli 

 

stessi una attiva collaborazione con gli attori del consiglio. Passa poi la parola al segretario 

 

nazionale Alessandro Ferrara che come da ART 13 punto f assegna specifiche deleghe ai 

 

consiglieri : - Michele Marin - tesoriere- - Massimo Mellini - coordinatore flotte - - Davide 

 

Sampiero - direttore sportivo - Gli altri due consiglieri supplenti saranno parte attiva 

 

rispettivamente: - Antonella Panella - responsabile comunicazione- - Giuseppe Sfondrini - Direttore 

 

tecnico - Il segretario Alessandro Ferrara inoltre , pone l' attenzione sull' ART 13 punto h che 

 

permette la possibilità di nominare tra i soci un vicesegretario che possa coadiuvare il segretario 

 

stesso nelle mansioni di ordinaria amministrazione. Il socio designato dal segretario alla funzione di 

 



vice è il sig. Riccardo Incerti Vecchi . La totalità del CC approva tale scelta con numerosi attestati di  

 

stima. Successivamente vengono ripresi i punti fondamentali della candidatura del CC esposti in 

 

Assemblea generale in località Talamone e che risulteranno agenda fondamentale nel prossimo 

 

futuro dell' associazione : – Transizione cantiere costruttore METEOR monotipo – Continuità 

 

attività agonistica (regate nazionali, zonali , team e macht race ,campionati italiani) – Attività da 

 

diporto – veleggiate - – Aspetti relativi alla comunicazione. Si pone infine l' attenzione su quelli che 

 

saranno gli eventi a breve termine , tra questi l' atteso campionato italiano MACHT RACE ,che sarà 

 

svolto nel bellissimo golfo dei poeti in collaborazione con il circolo vela ERIX. Il CC conviene di 

 

aggiornarsi a successiva data così da permettere al direttore sportivo Davide Sampiero di poter 

 

relazionare sulla programmazione dell' evento. La riunione termina alle ore 22:48 con i saluti di 

 

rito. 

 

 

 

                                     IL SEGRETARIO 

 

              


